

二本の桜



令和2年11月27日

柏市立風早南部小学校

校長 城川 早苗

早いものでもう12月となります。保護者の皆様にはさまざまな場面でご理解とご協力をいただきました。これからも児童一人一人の努力を丁寧に見届け、次のステップへの意欲につながるよう職員一同支援していきたいと思います。

12月の行事予定

なんぶっこ NEWS

《1年生芋ほり》



一年生の芋ほりの様子です。理科支援員さんに手伝ってもらってさつま芋を収穫しました。大きな芋をたくさんとることができました。

《4年生落語ワークショップ》



4年生ではプロの落語家を招いて落語ワークショップを行いました。みんな、たくさん笑いました。

《6年プラネタリウム》



6年生ではエアドーム型のプラネタリウムで、天体の学習をしました。月と太陽の動きなどを学びました。

ちょっといい話

お知らせとお願い

☆書初め練習(14、17日)

毛筆を学習している3年生以上を対象に、戸沼先生を講師に迎えて練習をします。

戸沼先生は毎年、本校の卒業証書の揮毫をいただいている先生です。書の専門家に教えていただく貴重な機会です。書初めの道具を忘れることがないように声掛けをお願いします。

☆ご参観ください。

新型コロナウイルス感染症予防のため全校一斉の授業参観は行っていませんが、個別には参観していただけます。参観希望の場合は、担任にご連絡ください。お子様の学級での様子をご覧ください。



《参観の様子》

☆冬休み期間

12月26日～1月5日です。ご確認ください。



6年生数名が「ちょこっとボランティア」を始めて徐々に人数が増え、今では5年生の中からも参加者が出てきました。学校を支える5年生や6年生の姿、すてきですね。